

令和3年度第4回 おいしい ふくしま いただきます！キャンペーン を開催しました。

県では、県産農林水産物の安全性やおいしさなどの魅力を消費者の方々に直接目に見える形でPRし、販売促進や消費拡大につなげることを目的に、「おいしい ふくしま いただきます！キャンペーン」を実施しています。

今年度の第4回目の活動として、令和3年11月6日（土）・7日（日）に、南相馬市の南相馬ジャスマールで開催された「地域農業振興・復興応援、感謝フェア」に出展し、アンケート調査にご協力いただいた方へ、南相馬市産米「天のつぶ」を配布（200名）し、ブース内ではパネル展示による相双地域の農林業の現状や取組、復興状況の説明を行いました。

当日は、新型コロナウイルス感染症拡大防止策を講じた上で実施し、大盛況の内にキャンペーンを終えることができ、本キャンペーンを通して、多くの方に相双地域の農林業の取組を知っていただけました。

当所では、今後も当県産農林水産物のPRに尽力していきます。



パネル展示の様子（一部）



配布した南相馬市産米「天のつぶ」



パネル説明の様子



実施中のブースの様子